

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Teatro "Lope de Vega"](#)

[Casa de Cultura "Manuel Alvar"](#)

[Servicio de Archivo y Biblioteca](#)

[Acceso a la web y al catálogo de la Biblioteca](#)

[Guías de lectura](#)

[Asociaciones culturales](#)

Detalle de la actividad

17/06/2016

EXPOSICIÓN JUGANDO CON JUEGOS

Muestra inédita en España que ofrece a los visitantes una selección de los mejores juegos de mesa realizados por fabricantes españoles a lo largo de la historia.

Las sesenta piezas seleccionadas, todas ellas originales y españolas, constituyen una muestra representativa de los fondos de la colección Quiroga, que cuenta con más de quinientos juegos y juguetes diferentes, cifra que la sitúa entre las más significativas y completas de ámbito español.

La exposición se completa con un muestrario de las cajas que contienen una gran parte de los juegos, espléndidamente diseñadas e ilustradas por artistas de la época, así como catálogos y elementos publicitarios en torno a este sector, acaso el más destacado desde el punto de vista estético de la historia de la juguetería española. Permite descubrir los distintos materiales utilizados en esta modalidad artístico-industrial (papel, cartón, madera, piedra natural, corcho, plomo, metal, etc.) y las formas de entretenimiento infantil de muchas generaciones.

Podemos disfrutar de esta exposición en Casa de la Cultura Manuel Alvar, del 17 de junio al 7 de julio

